



Besuch der Historischen Fernmeldetechnik in Worphausen

(www.waehlamt-worphausen.de)

Am 17. April 2012 besuchten Senioren des Verbandes Deutscher Fernmeldetechniker, Bezirksverband Bremen, die Ausstellung „Historisches Fernmeldehandwerk“ im Museum der „Oll`n Handwarkers ut Worphusen un annere Dörper“, auf dem Lilienhof in Worphausen bei Bremen. Sie waren beeindruckt von der Vielzahl der ausgestellten Fernsprechapparate, Fernschreibgeräte, Vermittlungseinrichtungen usw., die früher zu ihrem beruflichen Alltag gehörten. Kollege Jürgen Bartels demonstrierte die Funktionsfähigkeit der Handvermittlung, der mechanischen Selbstwähleinrichtungen und anderer Geräte. Anschließend bewirtete Christa Meierdierks die Besucher mit Kaffee und Kuchen. So hatten die ehemaligen „Brummpahlkerls“ noch Gelegenheit über die rasante Entwicklung vom Bell`schen-Telefon zur heutigen Hightech-Kommunikation zu diskutieren.





Impressionen Wählamt in Worphausen